
【 吉岡 河川レンジャー　企画 】

●ホタルにさわれて、うれしかった。星みたいにきれいだった。●日時：平成26年6月7日(土)

●川の水の汚れについて原因とか個人でできることを具体的に

　教えてほしいです。

　普段はあまり気づきにくい、地元周辺の自然環境を
知り、環境を守ることにより生息できる蛍の生態を学習
し、環境意識を高める機会になることを目的として、蛍の学習会と、
地元の釜石川での蛍観賞をしました。
　蛍の生態に驚いたり、蛍がこんなにも多いなんて！と感動した声
や、川の汚れの防止のために個人でできる事は何か？毎年蛍が飛
び交う事があたり前になってほしい！！などの意見もありました。

●実施内容：ホタルの生態についての学習
　　　　　　　　宇陀川(釜石川)でのホタル観賞

●場所：百合が丘市民センターおよび釜石川

●参加者数：158名

ホタルの生態について学習会　① ホタルの生態について学習会　② ホタルの生態について学習会　③

ホタルの生態について学習会　④ ホタルの生態について学習会　⑤ ホタルの生態について学習会　⑥

●名張にはまだほたるがみれるきれいな川があることがうれしい。

●ホタルが思ったよりも多かった、川がきれいになっているのだと

　思った。


